

MY新聞

発行所
仲間新聞社
伊東市内

1月吉日
第24号

明けましておめでとうございませう。昨年は皆様にご挨拶とお世話になりました。引き続き本年もよろしくお願ひいたします。

「どんど焼き」造ってきました

今年、一番初めの記事は、縁起の良い「どんど焼き」を載せさせていただきました。早速ですがこちら「の」の写真は「おんべ」を立てるところです。今年も結構竹が重たかったです。こんな小さく見えますが約18mありました。建てる時は、荒縄を8本つけて引き、人力で立てました。



竹を切り取る時の写真で採れなかったのですが、切り採るときはこんな小さいナタ←で、2~3分で簡単に採れます。(全長28cm)



(有)土屋装飾 土屋順史
伊東市 松原本町 13-6
TEL: 0557-37-3455
携帯: 090-7317-1961
◆住宅リフォームとイベントの専門店をやっています。◆

★マラソン記★

今年一番初めのマラソン♪オレンジビーチマラソンに出場してきました。(裏面に写真と一緒に載せてあります)(*^^)v

・2月2日
伊東駅伝
(第5区: 4.5km)
目標: とにかく頑張る

・3月2日
静岡マラソン
(42.195kmマラソン)
目標: 4時間

・3月2日
チャレンジ富士五湖
(100kmマラソン)
目標: 13時間



次にこちらは「どんど焼き」当日の点火式の写真ですが、このような感じで、御船歌保存会様に、縁起の良い船歌を奉納していただきました。そして左図のように点火をしたんですが、綺麗に火を付けたかったので、燃やすお飾りに、内緒でホワイトガソリンをたっぷり染み込ませました。おかげで良い絵柄になったと思います。



点火の後、下図のように、色々なふるまいを用意させていただきました。写真ではあまりわかりませんが、カニ汁400杯、みそおでん200人分、ひもの+焼きシシヤモ300本、御神酒、4種類飲料水、とかなりの量を用意させていただきました。部はけてしまいました。皆様よろしければ来年は是非いらしてください♪



またまた 上野「アメ横」に行ってきました。



上野に来たらやっぱりここに行っちゃいました。ホントここは美味しくて安いです。一番高い「番長セット」が1980円でした。上野行くたびにこの店に行っちゃいます。



世界の山ちゃん

無理を言って、手羽先の調理しているところの写真を撮らせていただきました。



妻には、正月初売り行つてくるといって、美味しそうなのをタラフク食べてきました。その中でも一番ヒットした物は、この山ちゃんの手羽先でした。一人で15本くらい食べ、さらにチューハイも屋間っからやっちゃいました。



上野！まだ続きます



いやあ、来月の駅伝の予行練習ということで5kmで出場しましたが、長い距離と違って、ずっとダッシュをしてる感じなので、もの凄く疲れました。さらに頭にかぶっているクマがやたら重たく感じ、体力を奪われました。でもこれに懲りず来年はキグルミで走ろうかと思っております。そして頑張ったご褒美に、妻に大好物の「**ギンメ**」と「**マイカ**」の刺身を買ってもらいました♪



5km = 21分22秒でした。

オレンジビーチマラソン疲れたあ

先日思わぬ物が届きましたヽ(^o^)ノ

土屋 海偉人様

この度は、南熱海絶景夕空マラソンにご参加頂きまして誠にありがとうございます。

「観光協会賞」に選ばれましたので、絵を贈呈させていただきますのでご査収下さいますようお願い致します。

南熱海絶景夕空マラソン実行委員会

先日、上記の物が届きました、これは去年の夏に親子で出場した、「南熱海絶景夕空マラソン」でどうも頑張って走っていたカイトの姿が「観光協会賞」に選ばれたみたいで←こんな立派な絵までもいただきました。もらった本人は「ただ普通に5km走っただけじゃん！」といいつつも、ニタニタと笑いながら自分の部屋に絵を持って行って飾っていました♪



妻曰く、「私は、手洗いうがい、外出と色々気を付けているけど、カイトが家に菌を持っているので防ぎようがない」と言っていました。



年明けで、うちのカイトが初登校の時、駅で2回もどした！ということでも病院に行ったところ、口と診断され、妻が介抱していると、ほどなくして私がカイトと同じ症状+熱、痙攣！で倒れ、またほどなくしてから妻が同症状！それから、周りの雰囲気を感じたのか、わんこの「ちよこ」が食欲不振に陥りました。今年のノロウイルスは恐ろしいですね。

驚異の「アロウイルス」に感染！！！！